



DGEM
DEUTSCHE GESELLSCHAFT FÜR
ERNÄHRUNGSMEDIZIN E.V.

Stoffwechsel | Prävention | Therapie

Berlin, 14. Juni 2024 - Dr. med. Gert Bischoff übernimmt turnusgemäß das Amt des Präsidenten der Deutschen Gesellschaft für Ernährungsmedizin e. V.



Dr. med. Gert Bischoff aus München ist neuer Präsident der DGEM. Er löst turnusgemäß nach zweijähriger Amtszeit Professor Dr. med. Matthias Pirlich aus Berlin ab. Dr. Bischoff ist Facharzt für Innere Medizin mit der Zusatzbezeichnung Ernährungsmedizin. Er ist Oberarzt der Klinik für Innere Medizin I – Gastroenterologie, Hepatologie, Onkologie und Allgemeine Innere Medizin des Krankenhaus Barmherzige Brüder München sowie Ärztlicher Leiter des Department ZEP (Zentrum für Ernährungsmedizin und Prävention) am Krankenhaus Barmherzige Brüder München.

Der neue DGEM-Vorsitzende hat klare Ziele für die Ernährungsmedizin. Er strebt eine interdisziplinäre Zusammenarbeit an, die über die Grenzen von Verbänden und Berufsgruppen hinausgeht. Durch diese Kooperation sollen innovative und nachhaltige ernährungsmedizinische Strukturen, die entscheidend zur Verbesserung der Gesundheit und des Wohlbefindens der Patientinnen und Patienten beitragen.

In seiner bisherigen Position als zweiter Vizepräsident der DGEM hat sich Dr. Bischoff intensiv mit dem Zertifizierungssystem „nutriZert“ beschäftigt – einer gemeinsamen Einrichtung von DGEM und DAEM, welches sich an Kliniken, Klinikabteilungen und ambulante Einrichtungen richtet. Er ist zudem Ansprechpartner für die Nachwuchsorganisation „Junge DGEM“.

Dem neuen Vorstand der DGEM gehört weiterhin und jetzt als erster Vizepräsident Professor Dr. med. Matthias Pirlich, Praxis an der Kaisereiche in Berlin, an. Neu im Vorstandsteam als zweiter Stellvertreter ist Professor Dr. med. Jürgen Bauer, AGAPLESION Bethanien Krankenhaus Heidelberg und Geriatisches Zentrum am Universitätsklinikum Heidelberg. Als Schriftführerin bleibt Professor Dr. rer. medic. Kristina Norman, Charité – Universitätsmedizin Berlin, sowie Professor Dr. med. Diana Rubin, Vivantes Region Nord, als Schatzmeisterin.